



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6887</b>
Prix	<b>2 990 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes, en plein cœur de la croisette. Découvrez cet appartement de prestige situé au 7ème et dernier étage, à proximité immédiate des plages du carlton et du grand hotel. Ce bien d'exception d'une superficie de 94 m<sup>2</sup> est entièrement refait à neuf avec des prestations luxueuses, il bénéficie d'une climatisation réversible, d'une domotique, d'un double vitrage et il vous offre un spacieux séjour, une cuisine équipée haut de gamme, 2 chambres en suite avec salle d'eau, toilettes et dressing dont une donnant sur une large terrasse avec une vue panoramique sur la mer et la croisette. Vous pourrez ...

*Cannes, in the heart of la croisette. Discover this prestigious flat on the 7th and top floor, right next to the carlton beaches and the grand hotel. This exceptional 94 m<sup>2</sup> property has been completely refurbished to a very high standard and features reversible air conditioning, home automation and double glazing. It offers a spacious living room, a top-of-the-range fitted kitchen, 2 en suite bedrooms with shower rooms, toilets and dressing rooms, one of which opens onto a large terrace with panoramic views of the sea and the croisette. You'll be able to enjoy this breathtaking view in a ...*

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

